

EKSPOS

Pengurus DPC Pemuda Tani HKTI Barru Resmi Dilantik, Suardi Saleh: Mari Bersinergi Majukan Petani

Warta.co.id - BARRU.EKSPOS.CO.ID

Mar 14, 2022 - 01:39



BARRU- Pengurus Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Pemuda Tani Himpunan Kerukunan Tani Indonesia (HKTI) Kabupaten Barru diharapkan dapat menjadi motivator bagi para petani di Kabupaten Barru agar dapat memaksimalkan lahan

pertaniannya.

Hal tersebut disampaikan oleh Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si., saat menghadiri acara pelantikan Pengurus DPC Pemuda Tani HKTI Kabupaten Barru periode 2021-2026, yang digelar di Baruga Singkerru Adae, Rumah Jabatan Bupati Barru, pada Ahad siang (13/3/2022).



"Saya ingin melihat bagaimana lahan yang kosong dapat dimanfaatkan. Semuanya untuk ditanami, dan jangan kita cuma fokus pada penanaman padi namun kita juga harus fokus pada tanaman Palawija", kata mantan Kadis PU Pinrang ini dihadapan para Pengurus DPC Pemuda Tani dan segenap undangan yang hadir dalam pelantikan tersebut.

Menurut Suardi, hal ini merupakan tugas penting dan utama bagi Pemuda Tani HKTI yang sudah dilantik, agar dapat turun langsung ke lapangan nantinya.

"Harapan kita kedepannya kepada Ketua Pemuda Tani HKTI Barru Kaharuddin ST., yang akrab disapa Ippong, dapat bekerja dengan maksimal untuk meningkatkan pertanian khususnya di Kabupaten Barru", terang Bupati Barru dua periode ini usai pelantikan yang dipimpin oleh Ketua DPD Pemuda Tani HKTI Sulsel, Rahmat Sasmito ST., M.Si.



Bupati Barru Suardi Saleh yang didaulat sebagai ketua dewan penasehat DPC Pemuda Tani HKTl Kabupaten Barru mengapresiasi terbentuknya Pemuda Tani HKTl Barru. Dirinya berharap kepada pengurus yang telah dilantik, dapat bersinergi dengan Pemerintah Daerah dalam memajukan para petani.

"Kita ingin bagaimana lahan pertanian ini bisa dioptimalkan agar masyarakat khususnya petani bisa sejahtera dan mandiri. Saya ingin dari Tanjung Butung sampai perbatasan Parepare tidak ada lagi lahan yang tidak ditanami", pungkasnya.

Adapun Pengurus DPC Pemuda Tani HKTl Kabupaten Barru yang dilantik yaitu Kaharuddin Pallemai sebagai ketua, Nurfajri Rahim sebagai sekretaris dan Ary Saputra Yunus sebagai bendahara.

(Ahkam)